



Diputados vigilarán las elecciones

PATRICIA RAMÍREZ

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados aprobó crear un grupo de trabajo para la vigilancia de las elecciones, con el objetivo de dar seguimiento las denuncias de delitos electorales.

El presidente de la Jucope, el panista Jorge Herrera, explicó que se integrarán a esta instancia diputadas y diputados de todos los grupos parlamentarios.

Detalló que en este grupo de trabajo se tomarán las determinaciones por voto ponderado, es decir, la votación no será individual, sino lo que cada bancada representa en la conformación de la Cámara de Diputados.